

Le Petit Chaperon rouge leva les yeux.
Quand elle vit les rayons du soleil danser à travers
les branches des arbres et toutes ces fleurs resplendissantes,
elle se dit : « Je suis sûre que cela fera plaisir à Grand-mère
si je lui apporte un bouquet de fleurs. Il est encore très tôt,
j'ai tout le temps de les cueillir. »

C'est ainsi qu'elle quitta le sentier et s'aventura parmi les arbres
pour composer son bouquet. Chaque fois qu'elle cueillait une fleur,
elle croyait en apercevoir une autre plus loin encore plus jolie.
Elle s'enfonça alors davantage dans la forêt.

